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“La vuelta de la afi ción es la mejor noticia”
El presidente Luis Palencia celebra contar con toda la ‘Marea Azulona’ para pelear por los objetivos

Luis Palencia respira con tranquili-
dad. El alivio que ha dado el Covid-19 
permitirá al Viña Albali Valdepeñas 
contar con la totalidad de su públi-
co en las gradas. Eso supone contar 
con su jugador número 6, la Marea 
Azulona, una afi ción fi el que lleva en 
volandas a su equipo en cada parti-

do. Por eso, sin lugar a dudas, para el presidente 
del Viña Albali es la mejor noticia. 

“La vuelta de la afi ción es la mejor noticia. Llevába-
mos más de un año sufriendo esto. Ya se está vien-
do en otros campos y en otros deportes que esto 
es seguro y así lo hemos demostrado llevando los 
protocolos a rajatabla por un buen funcionamiento. 
Si la situación ha mejorado, pues bienvenido sea. 
Estamos de enhorabuena”, reconocía Luis Palencia. 

A día de hoy, el equipo vinatero cuenta con casi 
1.500 abonados. Por eso, y tras confeccionar un 
buen equipo, el objetivo seguirá siendo el de soñar 
por disputar las dos grandes citas de la temporada: 

“Sabiendo que competitivamente va a ser un año 
complicado y siendo consciente de la difi cultad, la 
Copa de España y el Play Off por el título son los 
objetivos por los que queremos pelear. Hemos he-
cho un esfuerzo en la confección del equipo. Creo 
que va a ser un año muy bonito de alta competi-
ción, pero también tenemos que reivindicarnos”.

Además, este año se avecina raro por tantos pa-
rones debido a los compromisos internacionales. 
“Los parones no son buenos, pero no son buenos 
para ninguno. Este año en Navidad no hay parón, 
pero lo habrá en enero y febrero. En ese período se 
hará lo posible por mantener activos a los jugado-
res. Seguro que este parón le viene mal a muchos”.

Por último, hablando del aspecto económico, Pa-
lencia comentaba que “el año pasado fue difícil en 
lo económico por la falta de público, pero supimos 
trabajar con el presupuesto que teníamos y ajus-
tarnos. Este año toca equilibrar todo eso. Si todo 
va bien, no habrá problemas para solventar la tem-
porada”.

David Ramos: “Todo lo que sea 
sumar de tres en tres será un tesoro”

David Ramos llegó al banquillo 
del Viña Albali Valdepeñas en 
diciembre de 2018 y cumpli-
rá así su cuarta temporada al 
frente del conjunto vinatero, 
tras cuajar muy buenos resul-
tados colectivos con los azulo-
nes y también a nivel individual, 

siendo galardonado como mejor entrenador de la 
campaña 2019/20 y nominado en el pasado curso.

“La pretemporada ha ido bien más allá de los resul-
tados. Lo importante es coger la idea, la fi losofía y 
la identidad que queremos. El grupo está con muy 
buena predisposición, con ganas de trabajar y con 
muchas ganas de empezar”, comentaba el técnico 
madrileño.

En este sentido, David Ramos hacía un vaticinio ge-
neral de la temporada que está por venir. “En cuan-
to al Covid, ojalá volvamos a la plena normalidad y 
nos deje competir en un orden para volver a nues-
tras rutinas. En lo deportivo, en cuanto a la com-
petición, todo se espera que transcurra con nor-
malidad pese al calendario que tenemos este año. 

El resto, pues nos espera un año súper exigente. 
Hay muchos equipos que quieren adherirse a estar 
entre los grandes. Va a costar un mundo competir 
cada partido. Todo lo que sea sumar de tres en tres 
será un tesoro. Hay que salir airosos para llegar a 
esas cotas que todos deseamos, que son jugar la 
Copa de España y entrar en puestos de play off”, 
explicaba. 

En cuanto a la Primera División de este año, Ramos 
apuntaba que “la categoría la veo muy igualada y 
todos se han reforzado muy bien. Los grandes son 
los de siempre, pero aparecen otros que quieren 
meterse entre los grandes. Hay más candidatos 
que huecos. Va a ser un año muy exigente y el que 
se despiste se le va hacer duro”. 

Sobre su equipo, tras una pretemporada exigente 
y con varias caras nuevas en la plantilla, el técni-
co del Viña Albali apuntaba que “tenemos un buen 
equipo, con gente contrastada y con talento y todo 
eso hay que refrendarlo en la pista porque hay 
ambición y ganas. Habrá otros que tengan que ir 
puliendo cosillas y se tengan que adaptar, pero es 
cuestión de tiempo”.

El técnico del Viña Albali vaticina un año duro y no se esconde a la hora de señalar los objetivos
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Luis Palencia (derecha), junto a Félix Solís
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